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Protokoll Mitgliederversammlung vom 03.12.2018 (Beginn 19.45 Uhr, Ende 21:30 Uhr)

Teilnehmer: Sandra Müller-Herzberg,  Anja Suchan, Dagmar Dembski,  Mandy 
Fütterer, Anja Hädrich, Eva Dierks, Mandy Langmaack, Sabrina 
Tegtmeier, Sylvia Ostermann, Sabine Modrow

Top 1 
Frau Suchan begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass die Ladung zur Mitgliederversammlung
ordnungsgemäß erfolgt und die Mitgliederversammlung beschlussfähig ist.  Frau Suchan fragt
nach Ergänzungen zur Tagesordnung. Es gibt keine weiteren Ergänzungswünsche.

Top 2 – Genehmigung Protokoll
Frau Suchan verweist auf den Link zum Protokoll der Sitzung vom 04.12.2017. Es wird mit 10
Stimmen einstimmig genehmigt.

Top 3 – Berichte
3.1 Bericht Vorstand Frau Suchan:
Frau Suchan berichtet über das letzte Schuljahr. 

Der Flo(h)stermarkt am 10.03.18 war sehr erfolgreich und kann gerne in dieser Form wiederholt
werden.

Das Zirkusprojekt wurde mit viel Spaß durchgeführt. Eva Dierks hat es freundlicherweise ihre
Aufnahmen auf DVD gebrannt und in die Klassen verteilt. Die ehemaligen 4. Klässler haben eine
Gratis-Eintrittskarte zur Galavorführung erhalten.

Die Schulkinder haben zum Schulabschluss ein Eis erhalten und sich sehr gefreut.

Zur Einschulungsfeier waren wie jedes Jahr kostenlose Getränke vorbereitet, es wurde fleißig
gespendet.

3.2 Bericht Kassenwart:
Frau Dembski berichtet über die Ein- und Ausgaben des Vereins in 2018

Erlöse:
Flo(h)stermarkt 1025,69€
Einschulungsfeier 250,10€
Fußball Catering 91,74€
Weihnachtsmarkt 223,86€

Es gab dieses Jahr ein Gesamterlös von 1.591,39€.



Ausgaben:
Leseratten Eva Pfitzner 269,90€
English-Day 521,98€
Anschaffung Betreuung 381,42€
Sportgeräte 322,73€
Circus-Projektwoche 2.705€
Kühlschrank Turnhalle 100€
Rechenrahmen 1. Klasse 106,95€
Tuschkästen 1. Klasse 64,63€
Gitarre 374,90€
Weihnachtsdeko Mensa 120€
Trikots Fußball-AG 431,58€
Eis - letzter Schultag 150€

Es gab dieses Jahr Gesamtausgaben von 5.549,09€

Es gab 1 Austritt aus dem Verein und 11 neue Mitglieder.

3.3.
Berichte der Kassenprüfer - Frau Dierks
Alle Überprüfungen waren anstandslos ordentlich geführt. Es wurden keine Differenzen 
gefunden. 

Top 4 Entlastung des Vorstandes
Anja Suchan stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.
Der Vorstand wird mit 7 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen entlastet.

Top 5 Neuwahl des Vorstandes
Anja Suchan fragt nach möglichen Kandidaten für das Amt des 1. und 2 . Vorsitzenden. Sylvia
Ostermann stellt sich für das Amt des 1. Vorsitzenden und Sabrina Tegtmeier für das Amt des 2.
Vorsitzenden zur  Verfügung.  Mandy Langmaack stellt  ich für  das Amt des  Kassenwartes zur
Verfügung.

Sylvia Ostermann wird mit 9 Stimmen und 1 Enthaltung zur 1. Vorsitzenden gewählt und nimmt
die Wahl an.

Sabrina Tegtmeier wird mit 9 Stimmen und 1 Enthaltung zur 2. Vorsitzenden gewählt und nimmt
die Wahl an.

Mandy Langmaack wird mit 9 Stimmen und 1 Enthaltung zum Kassenwart gewählt und nimmt
die Wahl an.

Top 6 Neuwahl der Kassenprüfer
Anja Suchan fragt nach möglichen Kandidaten für das Amt des Kassenprüfers. Frau Anja Hädrich
und Eva Dierks stellen sich für das Amt zur Verfügung.

Anja Hädrich wird mit 9 Stimmen und 1 Enthaltung zum Kassenprüfer gewählt und nimmt die
Wahl an.

Eva Dierks wird mit 9 Stimmen und 1 Enthaltung zum Kassenprüfer gewählt und nimmt die Wahl
an.



TOP 7 Abstimmung über die Anschaffung einer Kletterstrecke (Rechtsgeschäft größer 2.500 €)
Frau Fütterer stellt 3 Angebote für eine Kletterstrecke auf dem Schulhof vor.

Eva Dierks merkt an, dass ein Antrag beim Sport- und Jugendausschuss bei Hans-Jürgen Rüdiger
auf  Bezuschussung möglich ist.  Dieser sollte  bis  vor Weihnachten per  E-mail  rausgehen.  Die
nächste Sitzung des Ausschusses findet am 15.01.19 im Rathaus statt.

Die  Mitgliederversammlung  stimmt  mit  10  Stimmen  einstimmig  für  die  Anschaffung  einer
Kletterstrecke  der  Firma  KOMPAN  Let's  play  im  Wert  von  13.000  €  unabhängig  von  einer
Bezuschussung des o.g. Ausschusses. 
Die  anderen  Angebote  waren  entweder  zu  teuer,  oder  ließen  sich  nicht  sinnvoll  in  den
Pausenhof integrieren.

Frau Müller-Herzberg ergänzt, dass die Kletterstrecke auch in Teilstücken gebaut werden kann.

TOP 8 Planung Schuljahr 2018/19
Im Januar wird der FÖV den Theaterbesuch der Schule im Schauspielhaus mit Übernahme der
Kosten für den Bus unterstützen.

Am 30.03.19 wird ein Flohmarkt in der Schule mit Kaffee-und Kuchentafel stattfinden. Eva Dirks
ist wie jedes Jahr federführend und wird entsprechend unterstützt.

Am 26.05.19 ist Europawahl in Deutschland. Ein Wahlcafé soll geplant werden.

Die  Schule  hat  in  2019  20jähriges  Jubiläum  "Umweltschule".  Es  wird  angeregt,  eine
Jubiläumsfeier mit dem Sommerfest zu verbinden. Ein Trommelworkshop sollte nur alle 4 Jahre
stattfinden und ist daher dieses Schuljahr noch nicht wieder dabei. Frau Müller-Herzberg wird
das mit der Lehrerschaft besprechen.

Zum Schuljahresende wird es wieder ein Eis geben.

TOP 9 Wettbewerb der 1. Klassen um Mitglieder im Verein bis 31.12.18
Im Wettbewerb der 1. Klassen um Mitglieder im Verein liegt aktuell die 1b vorne. Bis 31.12.18 ist
noch Zeit für den Beitritt.

TOP 10 Sonstiges
Die  Mitglieder  des  Fördervereins  und  alle  Eltern  sollten  sich  bei  www.smile.amazon.de
registrieren und in der Schule darüber kommunizieren (Homepage/ Einladungen etc.). Bei jeder
Bestellung eines Kunden können dann 0,5% des Umsatzes an den Verein gespendet werden.

Es wird darüber diskutiert, ob es sinnvoll  wäre, einen Förderverein für Kita und Grundschule
unter einem Dach zu gründen. Die Mehrheit der Anwesenden spricht sich dagegen aus.

Frau Ostermann schließt die Sitzung um 21:30 Uhr.

http://www.smile.amazon.de/

